

Statistik des Jahres 2025 aus dem Standesamt Obergünzburg

Die Zahlen des Standesamtes beziehen sich auf Beurkundungen in der Verwaltungsgemeinschaft Obergünzburg unabhängig vom Wohnsitz.

Geburten

Im Standesamtsbezirk Obergünzburg wurden vier Geburten beurkundet. Bei diesen Hausgeburten kamen vier Jungen zur Welt. 35 Geburtseinträge wurden elektronisch nacherfasst.

Eheschließungen

27 Eheschließungen gab es im Jahr 2025. Für 17 Paare war es die erste Heirat, bei 10 Paaren war ein Verlobter schon ein- oder mehrmals verheiratet gewesen. Bei 23 Paaren sind beide deutsche Staatsangehörige, bei vier Paaren war ein Verlobter ausländischer Mitbürger. 22 Paare entschieden sich für einen Ehenamen, hier wurde 21-mal der Name des Mannes als Ehename gewählt und einmal der Name der Ehefrau. Zweimal wurde ein Begleitname angefügt. Fünf Paare entschieden sich für die getrennte Namensführung. 53 Heiratseinträge wurden elektronisch nacherfasst.

Sterbefälle

65 Sterbefälle waren zu beurkunden. Es starben 31 Männer und 34 Frauen. 63 Verstorbene hatten ihren Wohnsitz im Standesamtsbezirk, zwei Verstorbene wohnten außerhalb.

Sonstiges

Im Heiratsregister wurden 54 Auflösungen z.B. durch Tod oder Scheidung eingetragen. Im Geburtenregister wurden 140 Hinweise eingetragen, z.B. Ehe des Kindes, Kind des Kindes und Tod des Kindes. 102 Bürgerinnen und Bürger erklärten den Austritt aus einer Kirche. 75 aus der römisch-katholischen und 27 aus der evangelischen. 7-mal wurde die Vaterschaft zu einem Kind anerkannt. Über 600 Urkunden wurden beim Standesamt Obergünzburg ausgefertigt.

Carolina Beck
Standesamt der Verwaltungsgemeinschaft Obergünzburg